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本报刊发的《不要让人行天桥受“冷落”》系列报道引起有关部门重视，目前，三小人行天桥下道路已被护栏
隔离。 许多市民反映：学生上下学过马路安全了，交通也不堵塞了！

护栏装上了，天桥人气越来越旺

＞＞＞

核心提示
三小人行天桥是我市重点民生工程。

然而， 自修通后由于路口四面没有道路护
栏隔离，以至于人行天桥“形同虚设”。 每到
交通高峰期，许多市民和小学生，往往不顾
川流不息的车流，横穿马路。 而近在咫尺的
人行天桥，却受到“冷落”。

为了确保市民和学生安全， 督促有关

部门引起重视，并尽早解决这一安全隐患。

本报从
3

月
18

日至
3

月
29

日， 连续推出
了《疏堵结合，让人行天桥“活”起来》、

《听民声见行动相关部门回应市民
“盘活”天桥建议》等

10

篇系列报道，积极
倡导市民和学生不要“冷落”这座美丽的天
桥。

在系列报道推出期间，市第三小学、市
供水集团公司、 老城办事处等单位积极响
应， 人行天桥的利用情况得到社会各界的
广泛重视， 还有不少市民提出了如何能让
天桥人气旺起来的建议。 随着社会的重视，

天桥也住进了不少市民的心里， 越来越多
的人走上了天桥，成了天桥的义务宣传员。

＞＞＞

核心新闻
16

日上午， 天气依然阴沉， 气温也不
高， 但是三小人行天桥却没有跟天气一样
变得“冷清”。 记者看到，已经放学的小朋友
们，按着秩序依次走上天桥，不少走路的市
民也选择走天桥过马路， 不仅天桥人气越
来越旺， 天桥下， 车辆也井然有序地行走
着，而之前的路口现在已经被封闭了起来，

天桥周围都安装上了护栏， 越来越多的市
民走上了天桥， 走天桥过马路的习惯也慢
慢在形成。

“来，我们一起走天桥。 ”当日
11

时许，

丁女士带着自己的孩子像往常一样， 走上
天桥，“一直觉得走天桥比较安全， 所以不
管是之前的老天桥， 还是改造后的环形天
桥，我都一直在走。 ”

丁女士告诉记者， 虽然安装了护栏之
后，接孩子要绕路，但是安全第一，这个举
措还是挺好的。 “我平时是开车接送孩子，

现在都把车停在天桥入口处， 自己带着他
走天桥，我这样陪着他走，也会潜移默化地
影响孩子，让他养成走天桥的好习惯。 ”丁
女士说，发生事故只是一秒钟的事情，但是
最受影响的还是家人，所以虽然绕点路，但
是可以换来永远的平安。

“现在这样挺好的，孩子自己过马路我
也放心了。 ”市民周先生的孩子在上小学五
年级，平时他都会在学校门口接孩子，但是
放学的时候，学校门口太堵，让孩子自己过
马路又怕不安全。 “现在孩子都会自觉走天
桥了，我也没什么后顾之忧了。 ”周先生笑
呵呵地对记者说。

“以前妈妈会来接我，现在我就不让她
接了。 ” 一位正在上天桥的小朋友对记者
说，现在他只要顺着天桥走到马路对面，坐
公交车就可以了， 而且也不用担心路上不
安全了。

通过采访，记者了解到，不少市民不仅
自己走天桥，而且也会劝导自己身边的人，

要注重安全，不怕绕路，成了天桥的义务宣
传员。 张女士的孩子今年上小学二年级，她
没空时，就会让家里的老人来接孩子，但是
老人觉得太绕路，不愿意走天桥，张女士就
耐心劝导， 让他们带着孩子一起走天桥。

“带孩子走天桥，不仅安全了，也全当让他
们锻炼身体了。 ”张女士说。

记者从市交警支队获悉， 市交警支队
投资

104000

元， 总共在天桥周围安装了
400

米的护栏，而且目前该路口的通行秩序
有了明显好转。 “走天桥可以减少行人与机
动车之间的小摩擦， 避免了不少安全隐
患。 ”正在该路口执勤的一名协警对记者说
道， 有了护栏让不少没法来接送孩子的家
长放心很多， 同时道路拥挤的现象也得到
了缓解，他们也宽慰不少。

＞＞＞

相关新闻
3

月
18

日， 本报记者携带当天的报纸
前往三小人行天桥对市民进行宣传引导，

请市民走上人行天桥， 缓解天桥下的交通
压力。

3

月
24

日，本报在连续五期推出《不要
让人行天桥受“冷落”》的系列报道之后，组
织本报记者前往三小人行天桥实地规劝行
人走上人行天桥，与此同时，市供水公司的

员工也积极响应本报的号召， 派出了志愿
者与本报记者一起规劝行人。

在进行志愿引导活动的同时， 市三小
的学生也发出了倡议书， 号召全市人民走
人行天桥，改变出行习惯，分解城市交通压
力。 同时，市三小在春季开学后，还对全校
师生进项了安全教育，利用升旗仪式、班队
会、校信通等形式，要求学生上学放学走人

行天桥，对自觉走天桥的学生进行表扬，对
不走天桥的学生进行批评； 同时还在天桥
的各个入口处挂上了“温馨提示：为了您的
安全，过马路，请走过街天桥”的标示牌，倡
导大家养成过马路走天桥的良好意识。

4

月
9

日， 为了更高效地利用天桥，解
决路口交通拥堵的现象， 天桥周围被安装
上了护栏，道路被封闭了起来。

＞＞＞

记者感言

为群众办实事

就应该这样做

从
3

月
18

日本报刊发
出第一篇系列报道至今，已
经过了一个月， 在这段时间
内， 本报积极与社会各界联
系， 从市民提出的建议中抽
丝剥茧， 同时把好的建议及
时反馈给各个部门。

4

月
9

日，相关部门安装了护栏，对
天桥周边的入口实行了封闭
式管理， 天桥上的人越来越
多，交通也不拥堵了，市民也
不用再担心孩子上下学的安
全问题了。 从走在天桥上的
市民发自内心的笑容中，我
们明白了， 为群众办事就应
该这样做。 “忧民之所忧，乐
民之所乐”，把群众的事情时
刻放在心上， 努力把群众工
作做好， 让群众得到真正的
实惠，群众满意了，就会发自
内心地为我们“点赞”。

正值放学高峰期，需要过马路的学生和行人都自觉走上了天桥，桥下车辆也在有序前行。 见习记者韩蕾摄


